

那加三だより

那加第三小学校
学校だより
R3. 9. 24



学校の教育目標 「かしこく ゆたかに たくましく」

←学校ホームページで、子ども達の姿をご覧ください<http://edu-kakamigahara.com/naka3sho/>

9月7日(火)、9月10日(金)、夏休みの親子清掃の代わりとして、子どもたちが校庭の草取りをしました。夏季休業中にとっても多くの草が伸びており、たくさんの人手で一斉に行う必要がありました。その中であって、子どもたちの奉仕精神にはすばらしいものがあり、率先して草取りをして、取った草は集める場所まで運んで、きちんと片づけてくれました。草取り作業についてお子さんへの意欲付けや、休日に奉仕作業をしてくださったご家庭もありました。子どもたち自身のボランティア精神と、ご家庭の励ましに支えられて、学校がとてもきれいになりました。ありがとうございました。



「学ぶ喜び」

分散登校や特別日課、オンライン朝の会や算数学習の家庭への配信など、これまでとは違った学校生活が夏休み明けには多くありました。この中で、改めて「学ぶ喜び」を感じる場面が多くありました。

【友達と一緒に学ぶ喜び】

分散登校が空け、全員が教室にそろったとき、授業には活気があふれました。みんなで話を聞き、みんなで考え合わせることは楽しさがあり、喜びがありました。

【新しいことを学ぶ喜び】

家庭学習は復習が多くなりますが、学校の授業は新たに学ぶことの連続です。授業は、自分ができるようになることや、新しい発見と出会える時間です。

【iPadを使った学ぶ喜び】

家庭と教室がオンラインでつながるなど、iPadの活用も大きく進みました。学習ノートや作品をiPadを通じて提出するなど、新しい学びを体験できました。



これからも子どもたちの「学ぶ喜び」を軸足に学習指導をし、分かる喜び、成長した自分を発見する喜びへとつないでいきます。

新型コロナウイルス感染予防対応継続のお願い

9月は子どもたちの衛生的な生活習慣や、保護者の皆様のご協力に支えられ、新型コロナウイルス感染予防を進めることができました。爆発的な感染者数の時期は越えましたが、児童への感染の危機的状況は続いています。10月からは感染予防対応として衛生的な生活習慣指導に加え、休み時間や掃除時間の活動保障をしながら、日課を時短して通常より「下校時間を早める」こととの両立を図っていきます。

具体的には10月以降、朝の活動と下校前のふりかえりの時間を計15分程度短縮し、【5時間授業は15:00下校完了】、【6時間授業は15:45下校完了】としていきます。保護者の皆様にはご負担をおかけしますが、ご理解くださいますようお願いいたします。

(文責 校長 加藤浩幸)